

ふじみだより



令和2年9月号

9月になっても日中はなお厳しい暑さでしのぎがたい毎日ですが、お変わりなくお過ごしでしょうか。まだまだ暑い日が続きますので、引き続き、水分をとるなど熱中症対策をお願いいたします。さて、8月も猛暑が続いたこともあり、富士見台特養ではお客様のおやつ時間に「ソフトクリーム大会」を企画し、入所されているお客様やショートステイのお客様に食で夏を感じて頂きました。

4種類の味の中からお好みを選んでいただき、機械から出てくるソフトクリームを綺麗に盛り付けされていました！！



・富士見台特養では、新型コロナウイルスの感染防止に努めながら、6月より面会を開始しています。今後も感染状況を見ながら入所されているお客様とご家族様が面会を継続できるようにしていきたいと思えます。



施設からのお知らせ

- ・9月も引き続き、事前予約制の面会を継続させていただきます。
- ・8月20日にフラワーアレンジメントを開催しております。9月も開催予定です。
- ・8月6、24日に理容でヘアカットを実施しています。9月は3、7日の予定です。
- ・9月20日に敬老会を開催いたします。
- ・天候を見ながら「ガーデンランチ」を実施する予定です。



今月のリレーエッセイは「山本 諒」さんです。



こんにちは。介護士の山本諒と申します。コロナウイルスで脅かされる日々ですが、皆様は如何お過ごしでしょうか。入職して3年目となりましたがまだまだ至らないことだらけなので、今後も精進していけるよう頑張りたいと思います。さて、ここで私の愛車の紹介をさせていただきます。2年前の10月からシボレーのアストロというアメ車(アメリカの車)を所持しています。アメリカンサイズと言うように車幅が2mを越え、国産の車とは比べられないほど大きなサイズです。排気量も4300ccと環境には悪いかもしれませんが…。お休みを頂いている日は、自分で整備したり仲間達とツーリングしたり楽しんでいます。2001年の車なのでどこかが故障したり、時間が経つとなぜか治っていたりすることもあります。修理に手が掛かる時もありますが、ボディとエンジンの大きさが魅力なので迫力満点です！通行人も振り返りますよ(笑)目立つと思うので、どこかで見かけるかもしれませんね！皆様も残暑やコロナに負けないように、健康に十分気を付けていきましょうね。

次のバドンは「川口 議貴」さんにパスします！